Einblick in den Kath. Kindergarten Wernfeld

Unseren Kindergarten besuchen Kinder ab 2 Jahren und Schulkinder der 1. bis 4. Klasse.

"Stärken stärken, Schwächen schwächen" ist Motto und Ziel in unserem Kindergarten, das mit Liebe, Geduld und Ausdauer verfolgt wird.

Der Kindergarten verfügt über ein sehr großes Gelände, das den Kindern vielfältige Möglichkeiten bietet. Auf einer großen Wiese mit Birken und Obstbäumen kann nach Herzenslust gespielt und getobt werden. Im "Wald" kann man dem Abenteuer auf der Spur sein. Es gibt eine Nestschaukel, Kletterturm mit Rutsche, Wippe, ein echtes Boot, Trampolin, Schaukeln und reichlich Sand. Im Pavillon kann man basteln oder in gemütlicher Runde zusammensitzen. Im Hof wird mit Fahrzeugen um die Wette gefahren. Bei warmem Wetter können die Kinder außerdem in einer großen Wasserbahn Planschen und Matschen.

Dank der Edeka-Stiftung bauen unsere Kinder jedes Jahr Obst und Gemüse in einem eigenen Hochbeet an, mit dem nach der Ernte gemeinsam gekocht und gebacken wird.

Das Kindergartengebäude selbst wurde 2010 energetisch saniert. Die Räumlichkeiten im Inneren verfügen ebenfalls über ein großzügiges Platzangebot. Neben zwei Gruppenräumen (mit großem Dino, Spielturm mit Rutsche, Bällebad, Hängematte, Verkleidungs- und Musikecke....) gibt es das Turnzimmer, ein Kuschelzimmer, unser Bastelzimmer und das Zimmer für die Schulkindbetreuung.

Unsere Vorschulkinder beschäftigen sich unter anderem mit "Hören, Lauschen, Lernen" (Küspert/Schneider, Würzburger Trainingsprogramm - Phonologische Bewusstheit) und "Mengen, Zählen, Zahlen" (entwicklungsorientierte Förderung früher mathematischer Kompetenzen).